

Frère Betto exprime sa confiance dans le peuple cubain face aux nouvelles agressions de Washington



La Havane, 24 juin, (RHC).- Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, a condamné les récentes sanctions prises par Washington contre le peuple cubain.

Dans un film vidéo envoyé au bureau de l'agence Prensa Latina à Brasilia, Frère Betto confirme sa solidarité avec le peuple cubain et son admiration pour sa fermeté et pour sa décision d'aller de l'avant malgré la politique agressive que les administrations nord-américaines ont menée contre Cuba ces 60 dernières années.

«J'ai une grande confiance parce que Cuba a été attaquée à maintes reprises en plus de 60 ans de Révolution et elle y a résisté courageusement, avec une grande fermeté » assure Frère Betto.

«Un peuple qui a dans son esprit la présence vivante de José Martí, d'Ernesto Che Guevara et de Fidel Castro est et sera un peuple inébranlable.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194235-frere-betto-exprime-sa-confiance-dans-le-peuple-cubain-face-aux-nouvelles-agressions-de-washington>



Radio Habana Cuba